
q Interrogazione n. 119
presentata in data 31 ottobre 2000
a iniziativa dei Consiglieri Giannotti, Brini, Ceroni, Favia, Grandinetti
�Missione economica in Cina�
a risposta orale

Premesso:
che nei giorni scorsi la Regione Marche ha partecipato unitamente alle camere di commercio e

all�ICE ad una missione economica nella città di Shangai;
che l�iniziativa è stata motivata dall�esigenza di favorire la commercializzazione della produzione

marchigiana sul territorio della Repubblica Popolare Cinese;
che la Regione, le camere di commercio e l�ICE hanno sostenuto oneri superiori ai 500 milioni per

la realizzazione di tale iniziativa;
Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali,

INTERROGANO
il Presidente della Giunta regionale per sapere se corrispondono a verità le notizie riportate dalla
stampa in ordine alla insufficienza delle modalità organizzative della rassegna espositiva svoltasi
nello stesso periodo che non avrebbe garantito una adeguata promozione dei prodotti marchigiani.

I sottoscritti intendono peraltro sapere se la Giunta ritiene di dover informare il Consiglio e la
competente Commissione consiliare in ordine all�esito della missione ed ai benefici che ne sono
derivati o che deriveranno da tale iniziativa allo sviluppo della commercializzazione della produzione
marchigiana in territorio cinese.


